



H. Congreso del Estado de

PUEBLA

LX LEGISLATURA

LX LEGISLATURA
SESIÓN PÚBLICA DE LA
COMISIÓN PERMANENTE

26 de marzo de 2020

**SEGUNDO PERIODO DE RECESO
SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO LEGAL
SEXAGÉSIMO CONGRESO CONSTITUCIONAL DEL ESTADO
LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA
SESIÓN PÚBLICA DE LA COMISIÓN PERMANENTE
CELEBRADA EL JUEVES VEINTISÉIS DE MARZO DE DOS MIL
VEINTE**

PRESIDENCIA DE LA DIPUTADA:

MÓNICA RODRÍGUEZ DELLA VECCHIA

SECRETARIA DEL DIPUTADO:

CARLOS ALBERTO MORALES ÁLVAREZ

C. PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE, DIP. MÓNICA RODRÍGUEZ DELLA VECCHIA: Buenas tardes vamos a dar inicio Sesión Pública que celebra la Comisión Permanente de la Sexagésima Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, a las trece horas con veintiún minutos de este día, jueves 26 de marzo de 2020. Proceda la... por favor Vicepresidente a pasar lista de asistencia.

C. SECRETARIO DE LA COMISIÓN PERMANENTE, DIP. CARLOS ALBERTO MORALES ÁLVAREZ: Con gusto Presidenta. Muy buenas tardes Diputadas y Diputados; medios de comunicación; público que nos acompaña; a todos los que nos acompañan, bienvenidas y bienvenidos. Voy a dar inicio con el pase de lista. (Pasa lista de asistencia e informa a la Presidenta de la



H. Congreso del Estado de

PUEBLA

LX LEGISLATURA

LX LEGISLATURA SESIÓN PÚBLICA DE LA COMISIÓN PERMANENTE

26 de marzo de 2020

asistencia). Es cuanto Presidenta, comentarle que tenemos, desafortunadamente, la asistencia solamente de dos Diputados, Diputadas.

C. PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE, DIP. MÓNICA RODRÍGUEZ DELLA VECCHIA: Gracias Vicepresidente. Con la asistencia de dos Diputados y Diputadas y la inasistencia justificada —aquí tengo— de la Diputada Vianey García; del Diputado Nibardo Hernández y de la Diputada Paola Ruíz García, ¿alguien más me...? La Diputada Maricarmen Saavedra también y... no sé, ahora mismo me harán llegar el justificante de algún otro Diputado, no hay Quórum para esta Sesión Permanente. Me gustaría comentar que esta Sesión, pensamos en no estar efectivamente, pero por todas las Iniciativas que presentaron todos los compañeros de Distintas fuerzas políticas, por los Puntos de Acuerdo con el tema de coronavirus que se presentaron y que finalmente son las voces de los ciudadanos, los que representamos aquí en este Congreso, se decidió sí, llevar a cabo esta Sesión, ya que muy probablemente en las próximas semanas pues... por lo que se viene de la pandemia, pues no podríamos quizá sesionar. Entonces, me parecía que la Sesión de hoy era muy importante tomando todas las medidas de precaución y quiero expresar mi reconocimiento a los compañeros diputados y al personal del Congreso que está aquí presente, para la Sesión del día de hoy y de la Comisión Permanente del Congreso del Estado. Es muy importante y que aún en épocas de crisis como la actual, originada por la pandemia de coronavirus en el Congreso del Estado, podamos desempeñar nuestro papel de Representantes de la Ciudadanía, aún con mas intensidad, la ciudadanía debe seguir teniendo voz y para eso estamos nosotros aquí. Es indispensable el funcionamiento de la Comisión Permanente como foro, para hacer escuchadas las necesidades, los alertamientos, las exigencias de la ciudadanía en estos momentos críticos. Los Diputados tenemos la enorme responsabilidad de mantenernos al tanto de las necesidades de los ciudadanos, para hacerlas saber en este foro. No estamos aquí para entorpecer, estamos aquí, para contribuir; no estamos aquí sólo para criticar infundadamente, estamos aquí para exponer



H. Congreso del Estado de

PUEBLA

LX LEGISLATURA

LX LEGISLATURA SESIÓN PÚBLICA DE LA COMISIÓN PERMANENTE

26 de marzo de 2020

necesidades de los ciudadanos, que necesitan ser atendidos; no estamos aquí para juzgar la labor del gobierno, estamos aquí para aportar propuestas y alternativas viables de solución; no estamos aquí para señalamientos burdos, que busquen rentabilidad política, estamos aquí para contribuir, para coadyuvar, para alertar sobre cuestiones que requieren toda nuestra atención; no estamos aquí para obstaculizar, estamos aquí para ser parte de la solución. Sin embargo, también lamento la ausencia de las y los Diputados, que no están aquí, que hoy no asistieron, que tuvieron otras cosas que hacer, antes que cumplir con su responsabilidad en estos momentos críticos. Es lamentable que por la ausencia, se impida que se lleve a cabo este foro, que es la Comisión Permanente, en un momento muy importante, en el que hace falta más que nunca, que el Congreso del Estado haga escuchar la voz de los ciudadanos. Quienes estamos aquí, dispuestos a cumplir con la responsabilidad de representar a los ciudadanos, lo seguiremos haciendo donde esta el compromiso; estaremos aquí, para apoyar y coadyuvar en todo aquello que esté a nuestro alcance, pero también señalaremos con claridad, las cosas que se están haciendo mal; exigiremos con energía, el esfuerzo que se requiere del Gobierno, para atender a quienes lo requieran. Lo peor que podemos hacer, es no hacer nada, como si nada estuviera pasando. Muchas gracias. ¡Okay! Me informan que llegó el justificante del Diputado José Miguel Trujillo de Ita también.

C. DIP. HÉCTOR EDUARDO ALONSO GRANADOS —habla desde su lugar—: Diputada Presidenta ...

C. PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE, DIP. MÓNICA RODRÍGUEZ DELLA VECCHIA: Diputado Vicepresidente.

C. SECRETARIO DE LA COMISIÓN PERMANENTE, DIP. CARLOS ALBERTO MORALES ÁLVAREZ: Si me permite Diputado. Solamente comentar, obviamente coincidimos con la Presidenta de la Mesa Directiva, no hay justificante para no atender los temas que hoy por hoy, son una



H. Congreso del Estado de

PUEBLA

LX LEGISLATURA

LX LEGISLATURA SESIÓN PÚBLICA DE LA COMISIÓN PERMANENTE

26 de marzo de 2020

emergencia, son una necesidad prioritaria para las y los poblanos. Hoy se estarían presentando aquí diferentes Puntos de Acuerdo, diferentes cursos por parte de muchas Diputadas y muchos Diputados, que tienen qué ver con esta contingencia sanitaria y como bien lo comentaba la Presidenta de la Comisión Permanente, enfocados a abonar, enfocados a sumar esfuerzos en favor de las y los poblanos, enfocados precisamente a que no haya algo que falte, no haya desabasto en los hospitales en los Centros de Salud, a que en un momento dado, el Poder Legislativo no, no se quede al margen. No se quede al margen de esta situación tan crítica, no solamente en la parte sanitaria, sino en la parte socioeconómica, sí que está viviendo el mundo, pero también y principalmente, que está viviendo nuestro País y nuestro Estado de Puebla. Creo que es muy importante que podamos, que podamos ir definiendo algunas cosas que son también urgentes, como el hecho de que podamos sesionar en línea, ya lo están haciendo otros Congresos, presenté una Iniciativa, obviamente por razones de que no hay Quórum, no se va a poder presentar el día de hoy, la presenté en la Secretaría General y pues bueno, esperemos que, que muy pronto, muy pronto podamos tener Quórum y podamos atender y podamos dar respuestas inmediatas a los poblanos, porque también el Poder Legislativo, tiene que estar trabajando y tiene que estar a la altura de las circunstancias. Muchas gracias. Presidenta.

C. PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE, DIP. MÓNICA RODRÍGUEZ DELLA VECCHIA: Gracias Vicepresidente. Voy a dar, en términos de lo dispuesto por el artículo 103 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado, que se levante la constancia respectiva y se cita hasta nuevo aviso. En el caso de la Sesión, pues ya se está dando declarada por falta de Quórum, terminada.